

2019年2月26日

会員各位

特定非営利活動法人 日本緩和医療学会
理事長 木澤 義之
ニューズレター編集委員会委員長 山口 重樹

ニューズレター（会報）刊行の郵送案内廃止について

謹啓 時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、特定非営利活動法人 日本緩和医療学会では、年4回ニューズレターを刊行しています。また、刊行に際しては、入会時に“ニューズレターメーリングリストへの登録可否”を伺っており、登録を希望されない場合は、刊行のご案内と目次を郵送にて案内しております。

2013年には、総会において、会員の方より紙媒体の廃止についてご意見があったことを受け、インターネット環境の普及と経費削減の理由から、2014年5月号をもってニューズレター紙媒体の発行を廃止し、学会ホームページ上の掲載・メール配信等の形式に配信方法を切り替えることといたしました。その後、さらにインターネット環境の普及が進む中で、2017年5月号からはホームページ上での掲載内容がスマートフォンからも閲覧できるよう整備いたしました。

これらの流れを受け、この度、2018年度第3回総務・財務委員会においてニューズレター刊行の郵送案内廃止が検討され、理事会へ審議を提案いたしました。その結果、廃止が承認されましたため、2019年5月号の案内よりニューズレターの郵送案内を廃止いたしますことをご報告申し上げます。

なお、現在、郵送にて案内を受け取られている方におかれましては、今後も刊行案内を希望される場合には、本学会ホームページWEB版会員名簿よりニューズレターメーリングリストの登録手続きをいただきますようお願い申し上げます。

会員の皆様におかれましては、ご理解・ご了承賜りますようお願い申し上げます。

謹白